

Rencontre entre le Premier ministre et la presse

La Déclaration de politique générale au centre des échanges

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Certains sujets d'actualité ont également été évoqués au cours d'un déjeuner de presse organisé, hier, par le chef du gouvernement, Julien Nkoghe Bekale. Notamment le mouvement de marche pacifique organisé par les élèves des lycées et collèges, dans plusieurs localités du pays.

LE Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a offert, hier, dans un hôtel de Libreville, un déjeuner élargi à la presse nationale et internationale. Avec, à ses côtés, certains membres de son équipe; les ministres d'Etat, Jean de Dieu Moukagni Iwangou et Michel Menga M'Essone respectivement en charge de l'Enseignement supérieur et de l'Education nationale, et les ministres de la Fonction publique, Madeleine Berre et de l'Emploi, Nanette Longa. L'objectif était d'échanger sur La Déclaration de politique du gouvernement, présentée il y a plus d'un mois, à l'Assemblée nationale. Ainsi que sur plusieurs questions d'actualité dont les dernières mesures relatives aux nouvelles conditions d'attribution de bourses



Photo : F. M. MOMBO

Une phase de l'échange entre le Premier ministre...



Photo : F. M. MOMBO

...et les représentants des médias.

aux étudiants gabonais. C'est donc au nom d'un "gouvernement responsable" que Julien Nkoghe Bekale a entretenu les journalistes en rappelant d'entrée, les principaux axes de l'action gouvernementale menée sous sa direction. À savoir, "les réformes, le social et le dialogue visant à l'apaisement du climat social". Le chef du gouvernement a clairement admis que son équipe est un gouvernement de réformes. Lesquelles s'imposent à l'Etat, au regard de la situation économique et financière actuelle. Et que celles-ci se veulent aussi bien courageuses, audacieuses que salutaires pour le pays. Fort de cela, il est nécessaire, a-t-il expliqué, d'aller



Photo : F. M. MOMBO

au bout de la mise en œuvre de ces réformes qui, bien que difficiles à accepter par l'ensemble des compatriotes, s'avèrent indispensables pour l'intérêt général. «Il s'agit des décisions réfléchies, pesées et nécessaires pour la vie de la nation», a rassuré le chef

du gouvernement. Aussi entendent-ils, son gouvernement et lui, asseoir leur action sur "une forte tonalité sociale", en vue de répondre aux besoins et aux attentes des Gabonaises et des Gabonais dans "les secteurs de l'éducation, de l'eau, de

Le Premier ministre entouré de certains responsables d'organes de presse présents.

l'électricité, de la route, de la santé et certainement dans le secteur du logement". D'où, selon Julien Nkoghe Bekale, la nécessité d'ouverture de son gouvernement au dialogue, en vue de la prise en compte de toutes les intelligences et de toutes les suggestions susceptibles de contribuer au développement harmonieux et durable du pays. S'agissant des sujets d'actualité, la question des

nouvelles conditions d'attribution des bourses aux étudiants figurait en bonne place. Occasion pour les membres du gouvernement concernés, de dénoncer une "récupération politique" de la part de certains compatriotes. D'autant plus que lesdites décisions, sont issues, ont-ils laissé entendre, de la réflexion menée pendant plusieurs jours, par les acteurs du secteur de l'éducation, lors des états généraux de l'éducation en 2010 «Les mesures qui portent sur les réformes dans le secteur de l'éducation et de l'enseignement supérieur reposent sur la loi», ont tenu à préciser les ministres d'Etat à l'Enseignement supérieur et à l'Education nationale.

Vie des associations/Messe d'action de grâces demandée par la Jeunesse pour Ali Bongo Ondimba (Jabo)

Pour le rétablissement du chef de l'Etat

L.R.A.
Libreville/Gabon

ORGANISÉ par le mouvement Jeunesse pour Ali Bongo Ondimba (Jabo), dimanche dernier, en l'église La parole de Dieu, le culte, pour le rétablissement du président de la République, a connu une forte mobilisation de ses sympathisants. Et la participation des personnalités du monde politique, associatif et ecclésiastique. En effet, ils sont venus unir leurs voix pour que le Tout-Puissant aide Ali Bongo Ondimba à recouvrer totalement la santé. Il



Photo : DR

Walter Allogho Ondo, président du Jabo.

aura été question, au cours de ce moment d'adoration, d'envoyer au chef de l'Etat, des symboles de la République oints des onctions

de ce culte d'action de grâces et des pensées positives des initiateurs de ce temps de recueillement. Pour le président du Jabo, Walter Allogho Ondo, les

symboles en question sont le drapeau de la nation gabonaise et une carte du pays en bois. "L'un et l'autre sont les emblèmes représentant le pays et le peuple

dont il est le président. Nous lui avons également envoyé une bible, signe de Dieu au centre de toutes les décisions", a-t-il déclaré. Selon le président du Jabo, une

action prophétique de prière a été posée sur ces présents expédiés à son directeur de cabinet, Brice Lacruche Alihanga, qui les transmettra.



Photo : DR

Une vue des fidèles lors du culte d'action de grâces.

MOBICASH
Le Mobile Money de Gabon Telecom

X2

COMPOSEZ *555#

JUSQU'AU 14 AVRIL

AVEC MOBICASH DOUBLE TES FORFAITS INTERNET !

Union Gabonaise de Banque
www.gabontelcom.gn